
03.10.2022 – 06:00 Uhr

Nouvelles têtes à la direction des activités Ventes et Après-vente chez Porsche Schweiz AG

Rotkreuz (ots) -

Porsche Schweiz AG a nommé de nouvelles personnes à la tête de ses services Ventes et Après-vente. Depuis le 1er octobre, Felix Fröhlich est le nouveau directeur des activités de distribution suisses, poste occupé jusque-là par Yves Becker-Fahr. Parallèlement, Wolfgang Kaiser a succédé à Jens Uwe Dietz comme directeur de l'après-vente. Dans ses dernières fonctions, Felix Fröhlich dirigeait les activités de distribution du Centre Porsche de Zoug à Rotkreuz, filiale de Porsche Schweiz AG. Quant à Wolfgang Kaiser, il était précédemment responsable de la région Europe centrale et orientale chez Porsche AG à Stuttgart. À la maison mère du constructeur de voitures de sport, Yves Becker-Fahr et Jens Uwe Dietz vont relever tous deux de nouveaux défis professionnels.

Vous trouverez d'autres informations ainsi que des photos et des vidéos dans la Porsche Newsroom : newsroom.porsche.ch

Contact:

Porsche Schweiz AG
Inga Konen
Responsable Presse & Publications
+41 (0)41 487-914-3
inga.konen@porsche.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100050872/100895862> abgerufen werden.